



Fondation Mission Aviation Fellowship

Aérogare Guy Malary, Aéroport International Toussaint Louverture
Port-au-Prince, Haïti

Greetings from MAF headquarters,

My name is Dave Simon and I've recently accepted the role as Country Director for the MAF Haiti program. I want to begin by sharing our deep regret for having to pause our services throughout Haiti over the past year. I know this has caused many negative consequences for you and has potentially put some of your staff at higher risk. As you know, Haiti is experiencing a very difficult season of insecurity and uncertainty currently.

After experiencing all the ups and downs of tumultuous insecurity over the past several years, our leadership and staff recognized that significant changes need to be made in order for us to continue providing our services in Haiti in the years ahead. Rest assured that we are recognizing the Lord's invitation to continue serving in Haiti and our team remains committed to working toward that end. Our staff has been engaged in strategic planning since we paused our services, and I'd like to update you on our progress.

After considering several potential options for where to relocate families, we have decided to pursue Pignon as the new location for our staff families. Of course this is subject to change should the conditions warrant it. Port-au-Prince will remain our primary operational base where we will continue to serve the communities we've served prior to this operational pause. We are hopeful that this platform will enable us to serve your ministry needs. We will send out another update soon that further outlines these key changes in our services and how that may impact your ministry.

The question on all of our minds is when are we going to return to Haiti and resume operations? Our leadership is monitoring the security situation closely and taking steps toward returning to Haiti as soon as conditions allow in early 2024. The most reasonable projection I can offer at this point is to expect our first operational flight to be sometime in the Spring of 2024. While that may seem like a long ways away, please understand that there are many challenges to relocating our staff and developing necessary infrastructure before we can be ready to safely resume operations. This new location will come with added complexity in our operations that will be evaluated closely as we return to operations. We will do everything we can to resume our services as soon as possible.

Each of our staff dearly misses serving in Haiti and we are eager to return as soon as conditions allow. I ask you to pray for us as we make our final preparations and seek the necessary conditions to transition safely and smoothly into a new season of ministry in Haiti. Also join with me in continuing to pray for the many Haitian brothers and sisters who have suffered under these tremendous circumstances.

Thank you for your patience! I look forward to sharing another update soon.

Gratefully,

*Dave Simon
Haiti Country Director*



Fondation Mission Aviation Fellowship

Aérogare Guy Malary, Aéroport International Toussaint Louverture
Port-au-Prince, Haïti

Salutations du bureau de la MAF,

Je m'appelle David Simon et j'ai récemment accepté le poste de directeur national du programme MAF Haïti. Je tiens tout d'abord à vous faire part de notre profond regret d'avoir dû suspendre nos services dans tout Haïti au cours de la dernière année. Je sais que cela a eu de nombreuses conséquences négatives pour vous et a potentiellement exposé certains de vos employés à des risques plus élevés. Comme vous le savez, Haïti traverse actuellement une période très difficile d'insécurité et d'incertitude.

Après avoir connu tous les hauts et les bas de l'insécurité tumultueuse au cours des dernières années, nos dirigeants et notre personnel ont reconnu que des changements importants doivent être apportés afin que nous puissions continuer à fournir nos services en Haïti dans les années à venir. Soyez assurés que nous reconnaissons l'invitation du Seigneur à continuer à servir en Haïti et que notre équipe reste déterminée à travailler à cette fin. Notre personnel s'est engagé dans la planification stratégique depuis que nous avons suspendu nos services, et j'aimerais vous tenir au courant de nos progrès.

Après avoir envisagé plusieurs options potentielles pour reloger les familles, nous avons décidé de poursuivre Pignon comme nouveau lieu pour les familles de notre personnel. Bien entendu, cela est susceptible d'être modifié si les conditions le justifient. Port-au-Prince demeurera notre principale base opérationnelle où nous continuerons de servir les communautés que nous desservions avant cette pause opérationnelle. Nous espérons que cette plate-forme nous permettra de répondre aux besoins de votre ministère. Nous vous enverrons bientôt une autre mise à jour qui décrira plus en détail ces changements clés dans nos services et comment cela pourrait avoir un impact sur votre ministère.

La question que nous nous posons tous est la suivante : quand allons-nous retourner en Haïti et reprendre nos activités ? Nos dirigeants surveillent de près la situation sécuritaire et prennent des mesures en vue d'un retour en Haïti dès que les conditions le permettront, au début de 2024. La projection la plus raisonnable que je puisse offrir à ce stade est de s'attendre à ce que notre premier vol opérationnel ait lieu au printemps 2024. Bien que cela puisse sembler loin, veuillez comprendre qu'il y a de nombreux défis à relever pour relocaliser notre personnel et développer l'infrastructure nécessaire avant que nous puissions être prêts à reprendre nos activités en toute sécurité. Ce nouvel emplacement s'accompagnera d'une complexité supplémentaire dans nos opérations qui sera évaluée de près lorsque nous reprendrons nos activités. Nous ferons tout ce qui est en notre pouvoir pour reprendre nos services dans les plus brefs délais.

Servir en Haïti manque beaucoup à chacun de nos employés et nous sommes impatients d'y retourner dès que les conditions le permettront. Je vous demande de prier pour nous alors que nous faisons nos derniers préparatifs et que nous recherchons les conditions nécessaires pour faire une transition sûre et en douceur vers une nouvelle saison de ministère en Haïti. Joignez-vous également à moi pour continuer à prier pour les nombreux frères et sœurs haïtiens qui ont souffert dans ces circonstances terribles.

Merci de votre patience! J'ai hâte de partager une autre mise à jour bientôt.

David Simon
Directeur MAF Ayiti